



Le portrait : atelier artistique

publié le 19/05/2021

Les élèves de 5ème B et 5ème C ont poursuivi leur apprentissage de la gravure avec Yagui Druid lors du troisième et dernier atelier mené lundi et mardi derniers.

Cette fois-ci, il s'agissait de l'étape de l'encrage et impression sur papier.

Après avoir découpé les grandes feuilles de papier, les élèves les ont mis dans l'eau pour les humidifier. Puis Yagui a appliqué sur chacune des plaques gravées par les élèves une encre spécifique (au choix noir, sépia ou bleu) à l'aide d'une tarlatane.

La feuille humidifiée et séchée dans un papier buvard a ensuite été placée sur la presse tout comme la plaque gravée et encrée d'encre.

Enfin chaque élève a actionné la presse pour pouvoir imprimer sur la feuille blanche le portrait qu'il avait gravé auparavant sur la plaque.

Les photos ci-dessous permettent d'appréhender chacune de ces étapes.

Les élèves de 5ème B et 5ème C ainsi que leurs professeurs remercient Yagui pour son enthousiasme et le partage de ses connaissances lors de ces trois séances d'ateliers découverte de la gravure.

C'est maintenant aux élèves de 5ème A de découvrir la technique du modelage lors des prochains ateliers qui se dérouleront le 25 mai et le 08 juin.

Les tirages sur papier sont actuellement entrain de sécher. Ils seront ensuite exposés dans la galerie du collège avec des gravures de Yagui ainsi qu'avec les modelages. Nous vous informerons de la date lors d'un prochain article en ligne.

Portfolio

